

No	Jenis Prestasi	Ketentuan
		organisasi tersebut. Dokumen bukti prestasi yang tidak menampilkan keterangan jabatan akan ditolak.
	b. Pelatihan leadership yang dilakukan di SAY	<ul style="list-style-type: none"> - Baitul Arqom Dasar (<i>Basic Professional Leadership Training</i>) - Baitul Arqom Purna (<i>Advance Professional Leadership Training</i>) - <i>Objective Structured Clinical Islamic Examination (OSCIE)</i>
2	Bahasa Internasional	<ul style="list-style-type: none"> - Sertifikat tes bahasa asing resmi seperti TOEFL, IELTS, TOEIC, dll yang dikeluarkan oleh STIKES 'Aisyiyah Yogyakarta atau lembaga resmi yang mempunyai hak untuk mengeluarkannya - Sertifikat les/kursus bahasa asing tidak diterima.
3	Partisipasi kegiatan akademik & non akademik	<ul style="list-style-type: none"> - Keikutsertaan sebagai peserta seminar/pelatihan yang mendukung kompetensi. Jumlah maksimal yaitu 1 kegiatan per semester. - Level/tingkat terendah yang diterima adalah Tingkat Nasional
4	Prestasi/Kejuaraan	
	a. Prestasi perlombaan	<ul style="list-style-type: none"> - Prestasi di berbagai bidang, seperti: penalaran (Program Kreativitas Mahasiswa, Karya Tulis Ilmiah, dll), Agama (seperti: MTQ, Lomba Adzan, Qiraah, Qasidah, dll), Literatur (seperti: Lomba Novel, Cerpen, Karya Tulis, dll), Olahraga (seperti: Lomba Marathon, Bulutangkis, Sepakbola, dll), Sains (seperti: Olimpiade, Debat Ilmiah, Lomba Blog, Lomba Cerdas Cermat, dll), serta Seni dan Budaya (seperti: Lomba Menyanyi, Puisi, Tari, Drama, Pentas, dll) - Dokumen bukti prestasi menampilkan keterangan juara/medali yang diterima (juara yang diterima adalah Juara 1, 2, 3, Harapan 1, dan 2. Sedangkan medali yang diterima adalah Medali Emas, Perak, dan Perunggu) - Level/tingkat terendah yang diterima adalah Tingkat Nasional - Dokumen bukti prestasi harus menampilkan keterangan level/tingkat kejuaraan Nasional atau Internasional.
	b. Penelitian/Pengabdian Masyarakat	<ul style="list-style-type: none"> - Penelitian/pengabdian masyarakat yang dilakukan baik oleh mahasiswa/kelompok mahasiswa yang diketahui oleh institusi yang dibuktikan dengan surat penugasan. - Sebagai anggota tim dalam penelitian/pengabdian yang dilakukan oleh Dosen.
	c. Non Perlombaan	<ul style="list-style-type: none"> - Pertukaran Pelajar/Summer Program/Duta Mahasiswa yang diketahui oleh SAY dan dibuktikan dengan surat penugasan. - Level/tingkat terendah yang diterima adalah Tingkat Nasional
	d. Penulisan Literatur/Karya Tulis yang sudah dipublikasikan	Prestasi Penulisan Literatur, seperti Novel, Buku, Karya Tulis yang telah dipublikasikan/diterbitkan
	e. Narasumber/Pemateri dalam seminar, dan sejenisnya	Narasumber/Pemateri dalam seminar, lokakarya, workshop, dan pertemuan lainnya dengan tingkat minimal Wilayah.